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平成２３年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 廃棄物減量等推進員の選出について 

２ 背割り水路と都市計画について 

市民クラブ 

（清水 治） 

２ 
１ 教育現場における校長と、その校長室の役割について 

２ 本田コミュニティセンターについて 

みづほ会 

（堀 武） 

３ 

１ 包括外部監査結果の報告、今後の取り組みについて 

２ 議案第１３号廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正す

る条例について 

３ 市長の新年度骨格予算とマニフェスト評価について 

４ まちづくり基本条例について 

５ 職員の勤務評定について 

新生クラブ 

（若園 五朗） 

４ 
１ お年寄りの暮らしと安全を守る政策について 

２ 消費者保護・詐欺対策について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（土田 裕） 

５ 

１ 平成２３年度予算より 介護基盤緊急整備等臨時特例基金事業 

２ 支えあう地域社会づくりについて 

３ 信頼と支え合い（連帯）の地域社会を目指す町づくりについて 

公明党 

（若井 千尋） 

６ 

１ 特定健診等の推進について 

２ 太陽光発電型等エコスクールパイロット・モデル事業認定の推進

について 

３ みずほバスの乗車効率の上昇等について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

７ 

１ シルバー人材センターに対する調査について 

２ 包括外部監査の結果報告書について 

３ 市長の所信表明について 

改革 

（西岡 一成） 

 

 



 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 災害対策について（特に地震、水害） 

２ 穂積中学校のグラウンドについて 

３ 法教育、英語教育について 

４ 未利用不動産及び、市の借地について 

８番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

２ 
１ ３歳未満児待機者対策について 

２ 魅力ある生涯学習について 

９番 

松野藤四郎 

（民主党瑞穂会）

３ 
１ （仮）市道西部環状線は必要か 

２ ＴＰＰの参加は瑞穂市の農業にどのような影響を及ぼすか 

１２番 

小寺 徹 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）

４ 
１ 議案提出認識について 

２ 包括外部監査報告について 

１５番 

山田 隆義 

（市民クラブ） 

５ 

１ 地産地消の取り組みについて 

２ 収納対策推進プロジェクトチームについて 

３ 幼稚園・保育所の一元化について 

４ 今後の財政について 

５番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

６ 

１ 福祉ネットワーク事業について 

２ 住民自治の今後について 

３ 今後の保育教育のあり方と整備計画について 

６番 

森 治久 

（新生クラブ） 

７ 

１ 「区費」について 

２ 「缶・ペットボトル回収機」とその「ポイント」について 

３ 「穂積コミュニティセンター」について 

４ 「市施設の有効利用」について 

７番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

 


